

2023年4月23日に行われた館山市議会議員選挙におきましては、皆さまのご理解と厚いご支持を賜り、5月1日より市議会議員として、元気いっばいに活動を開始致しました。

市民の皆様のご期待にお応えできるように、お一人お一人の声を大切に受け止め更に皆様の声を市政にお届けし、希望に溢れる暮らし良い館山市を目指して参ります。



令和5年6月度 一般通告質問 より ※一部抜粋

質問

ヤングケアラーの把握・調査方法・支援の取組状況について

※ヤングケアラーとは、本来大人が担うと想定されている家事や家族の世話などを日常的に行なっている子供のこと。

学業や友人との人間関係にも影響が出る他、夢を諦めざるを得ないなど、その状況は深刻です。

答弁

学校・地域・医療・庁内各課等との連携により実態を把握しています。特に学校では担任や養護教諭などとの面接、生活アンケートを通じて家庭環境や学校生活の変化・悩みごとなどを把握し、情報共有をしながら適切に対応しています。

市で把握できているケアラーは、現在6名です。



解説

千葉県は全国でも突出してヤングケアラー率が高いとの調査結果が出ています。親や兄弟等の介護や家事に追われ、友人と遊んだり家族で出かける事も出来ず、修学旅行や部活動にも参加出来なかった。楽しいことは何一つ無かったと語るヤングケアラーの声が報告されています。

館山市も行政がまだまだ把握出来ていない、社会の片隅で孤独に耐えながら必死に生活を支えているケアラーの存在が考えられます。

地域をはじめとする多くの人々がヤングケアラーに関心を持ち、様々な支援へつなぐなど、社会の宝である子どもたちを育む、温かい館山市であっていただきたいと願います。

今後もこの問題につきましては、引き続き取り組んで参ります。

